



© Odile Bourgoïn

« Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. »

Jean 10,27-30



Et si vos droits de succession devenaient un acte de foi et d'espérance ?

En France, les droits de succession peuvent être lourds. Mais ce que l'on sait moins, c'est qu'il est possible de leur donner un sens profond. L'État permet en effet à ceux qui le souhaitent de transmettre une partie de leur héritage à une œuvre d'utilité publique — comme votre paroisse — tout en allégeant les droits à payer... et sans priver leurs proches.

Grâce à un dispositif légal simple, vous pouvez choisir de faire verser une part des droits de succession à votre paroisse, via le diocèse, qui est juridiquement habilité à les recevoir. Cette démarche, entièrement exonérée de droits de mutation, s'effectue par testament et doit donc être anticipée.

Conscient de l'importance et de la délicatesse de ce choix, votre diocèse a mis en place un service d'accompagnement discret, humain et professionnel, en lien avec de nombreux notaires. Un geste de foi, d'engagement et de transmission, à préparer dès aujourd'hui, dans la paix.

Réunion d'information le 10 juin à 15H00 à Sainte Thérèse, avec Julie Langlois, responsable des relations bienfaiteurs de notre Diocèse. Venez y découvrir la réglementation fiscale en matière de legs destiné à une association. Si vous ne pouvez être présent, demandez notre brochure à j.langlois@diocese92.fr ou 06 70 82 54 64

HABEMUS PAPAM !

Le pape Léon XIV s'est exprimé depuis la loggia du balcon de Saint-Pierre, dans la soirée du jeudi 8 mai, en adressant un message de paix :

« La paix soit avec vous tous. Chers frères et sœurs, c'est le premier salut du Christ ressuscité, le bon pasteur qui a donné sa vie pour le troupeau de Dieu. Moi aussi, je voudrais que ce salut de paix entre dans notre cœur, rejoigne vos familles. À toutes les personnes, où qu'elles soient, à tous les peuples, à toute la terre : la paix soit avec vous. C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérante. Elle provient de Dieu, Dieu qui nous aime tous, inconditionnellement. Nous gardons encore à l'oreille la voix faible mais toujours courageuse du pape François qui bénissait Rome – le pape qui bénissait Rome, qui donnait sa bénédiction au monde entier, au matin du jour du Pâques. Permettez-moi de faire suite à cette bénédiction. Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne l'emportera pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu. C'est pourquoi, sans peur, unis, main dans la main avec Dieu et entre nous, allons de l'avant. Nous sommes les disciples du Christ, le Christ nous précède. Le monde a besoin de sa lumière, l'humanité a besoin de lui comme pont pour pouvoir être rejointe par Dieu et par son amour. Aidez-nous, vous aussi, et les uns les autres, à construire des ponts par le dialogue, par la rencontre, en nous unissant tous pour être un seul peuple toujours en paix. »

Le pape a ensuite adressé des remerciements à son prédécesseur François, aux cardinaux, à l'église de Rome, à son diocèse de Chiclayo au Pérou, avant de conclure par un *Ave Maria* qui a résonné sur la place Saint Pierre, à Rome.

Témoignage d'unité dans la peine, l'espérance et la prière.

Chers paroissiens,

Suite au décès du pape François, nous avons reçu, de la part de nos amis juifs et musulmans membres du groupe interreligieux *Vivre ensemble à Boulogne-Billancourt*, de profonds messages de soutien. Leur émotion et leur proximité dans cette épreuve ont été pour nous un signe bouleversant de fraternité spirituelle et humaine.

« Veuillez bien accepter à ce que je m'associe à vous à la mémoire du Pape François. Un grand Monsieur nous a quitté, et la planète, déjà largement éprouvée par les histoires d'humains en train de se faire, tréssaille et pleure. Il me semble qu'il laissera la marque de son exemple personnel, l'humilité et la mesure, et de sa quête de justice et de vérité. »

« Nous partageons votre émotion et celle de la communauté catholique, face au décès du pape François. Au nom de notre bureau, recevez toutes nos pensées fraternelles. Requiescat in pace. »

« Je souhaite aussi dire ma consternation pour le décès du pape François. Il a multiplié les gestes de dialogue et de paix. J'espère que notre commune tristesse pourra donner un renouveau au groupe interreligieux, et nous rappeler pourquoi il a été créé et actif tant de temps. »

Nous tenons à remercier chaleureusement les auteurs de ces paroles pleines de compassion, d'amitié et d'espérance. Leur voix témoigne de ce que le pape François a si souvent rappelé : la foi véritable construit des ponts, non des murs. Ce lien précieux entre nos communautés, nourri dans le respect, le dialogue et la prière, est aujourd'hui confirmé et renforcé.

Que cette communion dans la peine se transforme en un appel à continuer l'œuvre de paix et de fraternité si chère au cœur du pape François.

L'équipe pastorale



Parcours diocésain *Jésus Christ vrai Dieu et vrai homme* : liens bientôt accessibles sur le site paroissial.



JEUX DE SOCIÉTÉ À L'ESPACE OZANAM suivis d'un goûter partagé
Dimanche 11 mai 15h30/17h30. Ne restez pas seul(e) !
Au 55 Rue de Silly
Merci de vous inscrire au secrétariat au : 01 41 31 20 02



SAMEDI EXTRA ORDINAIRE Samedi 17 mai 15h/17h. Cet atelier est dédié à l'accueil d'enfants en situation de handicap, afin de leur offrir un moment de convivialité et de permettre à leurs parents de s'accorder un temps pour eux. Au programme : être tous ensemble, rire, jouer, créer, manger, danser, dessiner et partager. L'accès est adapté aux personnes à mobilité réduite et en voiture.
maisondesfamillessaintfrancois.fr



BRADERIE PRINTEMPS-ÉTÉ Dimanche 18 mai 13h/17h organisée par les Associations des Familles Catholiques à la **Maison des Familles**. Vente de vêtements adultes et enfants. Jeux de plein air, vélos, équipements de sport... Si vous êtes vendeur, inscription obligatoire avant le mercredi 14 mai : forms.gle/C3uZsuAHgbgNWXKF6. Dépôt 8h/10h, Vente 13/17h. Retrait des invendus 19h/20h. Si vous êtes donateur, dépôt des vêtements en excellent état à la MDF à partir du 12 mai. 01 47 61 13 80 **maisondesfamillessaintfrancois.fr**



À LA DÉCOUVERTE DES ÉGLISES CHRÉTIENNES DE BOULOGNE SUD
Dimanche 18 mai (14h30-17h30), venez découvrir différentes églises chrétiennes de Boulogne. Visite découverte et rencontre de l'Armée du Salut, l'église de l'Immaculée Conception, l'église orthodoxe saint Nicolas, la Maison des familles Saint François de Sales. Organisé par le groupe œcuménique « Chrétiens à Boulogne ». RdV à **14h30** à l'Armée du salut, 14 rue de Vanves. veronica.giraud@gmail.com



VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LA VIE mercredi 21 mai à 19h30 à Notre Dame de Paris sur le thème « Bâtisseurs de l'amour, vivons l'espérance ! ». Au programme : témoignages, chants, louange, adoration.



GRANDE VEILLÉE DE PRIÈRE POUR NOS FRÈRES ET SOEURS MALADES et ceux qui souffrent **vendredi 23 mai à Saint-Etienne à Issy-les-Moulineaux 20h45/22h15**. Co-animée par la paroisse avec la Communauté de l'Emmanuel. Thème "Venez à moi vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos" (Matthieu 11,28). Louange, témoignage, écoute de la Parole de Dieu, prière d'intercession pour les malades, et adoration eucharistique.



PÈLERINAGE DES FEMMES DANS PARIS Samedi 24 mai. Cette année, Cœur de femme marchera dans les pas de Sœur Rosalie Rendu, bienheureuse. Pèlerinage proposé à toutes les femmes d'Ile-de-France, de 13 à 99 ans, jeunes filles, jeunes femmes, célibataires, consacrées, mariées, mères de famille, grands-mères... La forme physique ou le handicap ne doivent pas être un obstacle pour participer. Une participation aux frais de 5€ ou plus est demandée. Contacter **Maria 06 60 46 57 98 giaconto@hotmail.com**



VISITE GUIDÉE DE L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE ET DE SON ART DÉCO.
Samedi 15 juin à 14h30. Entre les deux guerres, l'architecture et l'art sacrés se métamorphosent dans la lignée de l'art déco. La visite de l'église Sainte-Thérèse sera un bon endroit pour le découvrir. 15 participants maximum. Inscriptions : exploreparis.com/fr/7126-a-la-decouverte-de-sainte-therese-de-l-art-deco-a-boulogne-billancourt.html



INSCRIPTIONS POUR LE PELERINAGE DIOCÉSAIN DE LOURDES OUVERTES. du samedi 18 au mercredi 22 oct., présidé par notre évêque Mgr Matthieu Rougé. Thème 2025 : « Avec Marie, pèlerins d'espérance ». Ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés.
Infos : <https://diocese92.fr/lourdes-2025/> Bulletin d'inscription bientôt en paroisse. 07 81 38 95 09 ou pelerinages@diocese92.fr



fête des 55 ans de sacerdoce du Père Darcourt Dimanche 25 mai à Sainte Thérèse (messe de 11h, puis fête :) Pour les personnes qui souhaitent participer au cadeau une enveloppe sera disponible à l'accueil de chacune des paroisses.

ACCUEIL par des paroissiens :

Lundi au samedi : 10/12h
Lundi au jeudi 15h/18h
Vendredi 14h30/17h

ACCUEIL par les prêtres et confessions

Du mardi au vendredi 17h/19h
Samedi 10h/12h

MESSES :

Samedi 18h, Dimanche 9h30, 11h et 18h

➔ **Au Pont de Sèvres : 18 mai, 10h**
à la salle polyvalente, Place Haute,
140 Rue Casteja (au dessus du
Bricorama)

En semaine : Mardi 7h30, lundi au samedi 9h, jeudi à 7h30 (hors V.S.)

À la Maison des Familles : Jeudi 12h15
➔ **Et à 16h les vendredis : 20 juin, 18 juillet.**

LAUDES : 8h35 du mardi au samedi
CHAPELET : Lundi à 18h30

ADORATION: Jeudi de 17 à 22h (hors vacances scolaires et hors soirées Adoramus Te).

Les Prêtres

J-E Gouze, curé : 06 13 21 39 39 - jeanemmanuelgouze@gmail.com
P. Patrice Terra 06 71 34 76 06 nehin.terra@gmail.com
P. Rémi de la Presle 06 52 08 73 16 abberemidelapresle@protonmail.com
P. Patrice Pellen, 01 46 20 41 43 patricepellen1@gmail.com